

Lepuix ● La démonstration de sciage à la scierie communale a été appréciée



Dimanche 11 mai à Lepuix, le soleil a mis en valeur la scierie communale, ouverte aux visites et à la démonstration de sciage. L'arrivée d'eau était à un niveau bas, mais la grande roue à augets de 4,50 mètres de diamètre a pu actionner la scie, qui s'est attaquée à une bille de sapin. Une demi-heure était nécessaire pour tirer une planche de 6 mètres. De nombreux marcheurs et randonneurs ont fait une pause pour admirer ce patrimoine vivant.